



CON CAMIONES AUTÓNOMOS:

Centinela inicia operación de nuevo rajo

Con seis camiones se inició la operación autónoma del nuevo rajo Encuentro Sulfuros, desde donde se extraerá parte de los minerales que alimentarán la nueva planta concentradora que está en construcción, detalló la compañía controlada por Antofagasta Minerals.

Paralelamente, se energizó la subestación eléctrica DMC, que asegura el suministro eléctrico para su puesta en marcha y funcionamiento.

Estos dos avances son claves para el proyecto de crecimiento de la compañía, conocido como Nueva Centinela, el que considera una inversión de más de US\$ 4.400 millones. "Son pasos que (...) aseguran dos suministros fundamentales para la expansión de Centinela", dijo el gerente general Nicolás Rivera.